
EMENTA:  REQUER,  À  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  MEIO

AMBIENTE,  A  PODA  DE  ÁRVORE  NO  BAIRRO

JARDIM PAIVA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO o poder fiscalizador da vereança.

CONSIDERANDO que a árvore apontada se encontra entrelaçada aos

fios de energia, podendo ocorrer acidentes elétricos que acarretarão problemas à posteriori.

REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o plenário,

que a Secretaria de Meio Ambiente realize análise acerca da possibilidade de poda de árvore na rua

Amélia Maria Conceição, nº 95, no bairro Jardim Paiva. 

Sala das Sessões, 04 de maio de 2023.

FRANÇA
Vereador - PSB 

REQUERIMENTO Nº 2900/2023
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